



Persilakan Masyarakat Unjuk Rasa, Dilarang Lakukan Vandalisme



Polresta Lakukan Pembersihan Coretan Pasca Aksi di Titik Nol KM

JOGJA - Kasi Humas Polresta Jogja AKP Dwi Daryanto mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk menjaga kebersihan di Kota Jogja dengan tidak melakukan vandalisme. Pesan ini

PEDULI: Sejumlah personel Polresta Jogja melakukan pembersihan sampah dan coretan-coretan yang ditinggalkan oleh peserta aksi di kawasan Titik Nol Kilometer.

juga disampaikan bagi masyarakat yang ingin menyampaikan pendapatnya dalam bentuk apapun terutama aksi unjuk rasa. "Karena dijamin UU, tapi dihimbau tertib dan menjaga kebersihan, termasuk tidak melakukan aksi vandalisme," pesannya.

Pesan itu dia sampaikan usai anggota puluhan Polresta Jogja melakukan pembersihan sampah dan coretan-coretan yang ditinggalkan oleh peserta aksi di kawasan Titik Nol Kilometer. Pembersihan ini dilakukan sebagai wujud nyata kepolisian

dalam menjaga kebersihan dan keindahan Kota Jogja. Pembersihan coretan tersebut cukup sulit dikarenakan menggunakan cat pilox.

Unjuk rasa tersebut dilakukan kelompok masyarakat Sabtu (30/3). Unjuk rasa berlangsung aman dan terkendali. Namun pasca aksi ditemukan beberapa coretan yang ditinggalkan. Sehingga malamnya, jajaran kepolisian Polresta Jogja langsung melakukan pembersihan baik sampah ataupun coretan. "Kami lakukan pengamanan saat unjuk rasa di sepanjang jalur yang

dilalui peserta aksi," ujar Kapolresta Jogja Kombes Pol Aditya Surya Dharmas.

Sekitar 50 orang peserta unjuk rasa memulai longmarch dari Asrama Mahasiswa Papua Kamasan, Jalan Kusumanegara No. 119, Muja Muju, Umbulharjo. Yang bergabung dalam aksi tersebut antara lain Aliansi Mahasiswa Papua Komite Kota (AMP-KK) Jogjakarta, IPMAPA DIJ, Front Rakyat Indonesia untuk West Papua (FRI WP), dan Solidaritas Alam dan Manusia (SPAM) di Tanah Papua. **(oso/din/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005